にあたり

おめでとうございます。貴校 お慶び申し上げます。 の卒業生の一人として心より 電子情報技術科の学生として 学校を卒業後2年間、 短期大学校創立30周年、 この度は秋田職業能力開発 私は秋田県立秋田北鷹高等 、貴校の 誠に ードウェアとソフトウェアの できるカリキュラムのおかげ 基本理論を一から学ぶことが 大変お世話になりました。ハ

度を深め、現在の仕事に大い でコンピュータに対する理解

ました。

イクロコンピュータにプログ に役立てております。特にマ ラムを書き込み、電子部品を 取り扱った場合でもスムーズ た。また、ご多忙の中、授業 に理解することができまし

制御する授業から、「最小限 負担のかからない処理でか つ、誰にでも見やすいソース た。就職活動の際にも面接練 に関する質問をしても論理的 に丁寧にご回答くださいまり

も教訓にして仕事に励んでい 重要であることを学び、 現在 ばかりでした。 してくださる良い教員の方々 生に対して熱心にサポートを

コードを書く」ということが

習など対応していただき、学

からないことも多くありまし

多々あったのですが、当然分 とスキルを活かせる部分が

った自分は、最初に入社した

まり、先輩社員として弊社の た、6月下旬からOJTが始

は互いに教え合い、ときには 分からないことがあった場合 学生当時は学友に恵まれ、 励んでいます。私が入社した テムエンジニアとして業務に 現在は宮城県仙台市でシス

けると、自分の仕事が忙しい

の上司の方々に質問を投げか

そんな心情の中、私が周り



ことも良い思い出です。教員 の方々にも大変お世話になり 競い合い、切磋琢磨していた 授くださり、応用的な内容を 授業は基本を徹底してご教 す。 当に自分の実力でやっていけ すい環境であると感じていま 株式会社NID東北は働きや ると短大と研修で学んだ知識 して、実際業務に携わってみ るのか不安がありました。そ トの配属先に行くとなると本 たのですが、いざプロジェク 人として成長した自覚はあっ 研修があり、その過程で社会 入社した直後は3カ月間 くださいました。当時新人だ 修 令和3年度

秋田職業能力開発短期大学校附属

在はWEBアプリケーション ジェクトの一員として成長し 開発に携わっております。 ていき、入社2年目である現 の念を抱きました。そこから 会社が弊社でよかったと感謝 自分の個性を活かしつつプロ います。 日々努力していく所存でござ い次元で業務をこなせるよう る向上心を大切にし、より高 しております。 新人を教育する楽しさを実感 今後とも自分の持ち味であ

システムの画面の設計からプ 開発における一連の流れをこ ング、テストまでのシステム ログラムの設計、プログラミ なせるようになりました。ま お客様の要望をお聞きして し上げます。 に、益々のご発展をお祈り申 お祝いを申し上げるととも 開発短期大学校創立30周年の 改めまして、秋田職業能力

株式会社NID東北

世の

電子情報技術科 (令和3年度卒業)

